

Lokalredaktion Bremgarter Bezirks-Anzeiger Zugerstrasse 14 5620 Bremgarten

Künten, 24.01.2010

## 64. Generalversammlung des Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz am 22. Januar 2010

Mit dem "Lied der Gesellen" eröffnete der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 64. Generalversammlung. Neben dem Jahresbericht vom Präsidenten standen ein voller Terminkalender und die Ersatzwahl eines Vorstandesmitgliedes im Mittelpunkt der Versammlung.

In seinem Rückblick erinnerte der Vereinspräsident an die verschiedensten Auftritte des Männerchors. Im letzten Juni führte Spezicanto zusammen mit dem Jugendchor aus Künten ein Konzert durch, welches speziell auf die Jugend und alle junggebliebenen zugeschnitten wurde. Ebenfalls wurde die 1. Augustfeier in Künten zusammen mit der Gemeinde organisiert und eine Festwirtschaft betrieben. Die Vereinsreise führte ins Bergwerk zu Gonzen in der schönen Walensee Region und anschliessend nach Quinten, welches nur mit dem Schiff erreichbar ist.

Am Jahreskonzert im November, trat der Männerchor zusammen mit den "Generations Rohrdorf" auf. Diese Zusammenarbeit stiess auf reichlich positives Feedback. Ebenfalls lief die Theatergruppe Künten mit Ihrem Stück "No einisch Glück gha" wieder zu Höchstleistung auf.

Der Präsident gab drei Mutationen vom letzten Vereinsjahr bekannt: Wilfried Zehnder tritt als Kassier zurück, Stefan Kohler ersetzt die vakante Vorstandsposition und ein Aktivmitglied gab den Vereinsaustritt bekannt.

Im kommenden Vereinsjahr wird der Chor an folgenden Auftritten und Anlässen zu sehen sein: Singen im Altersheim Fislisbach, singen im Gottesdienst im Gnadenthal, 48 Stunden-Fäscht (www.48stundenfest.ch), 1. Augustfeier in Künten, singen im Gottesdienst am Eidgenössischen Bettag in Künten, Geburtstagsständchen 80/90 Jährige im Pfarreisaal Künten und das Jahreskonzert in der MZH zu Künten.

An der GV wurden die 12 Jahre Vorstandsarbeit von Wilfried Zehnder, welcher zuletzt als Kassier amtete, herzlichst verdankt. Ebenfalls wurde der Vereinspräsident Markus Staubli als Ehrenmitglied geehrt.

Nach rund 90 Minuten wurde die GV mit dem Lied "Weg mit den Grillen und Sorgen" geschlossen" und es wurde zum geselligen Teil mit einem feinen Essen im Camping-Restaurant "Reussstübli" übergegangen.

Aktuar Roger Renfer